

Besuch im Hospiz Zentralschweiz

Dienstag, 1. Juli

DAS GANZE LEBEN



HOSPIZ ZENTRALSCHWEIZ PALLIATIVE CARE

Das Hospiz Zentralschweiz hat seine Heimat an der Gasshofstrasse 18 in Littau, auf dem Gemeindegebiet der reformierten Kirchgemeinde Littau-Reussbühl.

Im Hospiz werden Menschen in ihrer letzten Lebenszeit begleitet. Der Mensch steht im Zentrum, so wird eine würdige Gestaltung des letzten Lebensabschnitts ermöglicht. Auch Angehörige und Freunde werden miteinbezogen.

Sterben gehört zum Leben dazu. Schon mitten im Leben soll darüber nachgedacht werden, wie und wo wir sterben möchten – vielleicht im Hospiz.

Eine Gruppe von 15 Personen darf sich durchs Hospiz führen lassen und dabei erleben, dass dort gelebt wird, bis zuletzt.

Treffpunkt: 9.50 Uhr vor dem Hospiz, Gasshofstrasse 18, 6014 Luzern.

Anmeldungen bis am Mittwoch, 25. Juni an Monika Z'Rotz-Schärer, Sozialdiakonin, monika.zrotz@reflu.ch oder 041 250 13 60.

